



January 12, 2026

التاريخ: 12 يناير 2026

After Compliments,

تحية طيبة وبعد،

**الموضوع:**  
**الاستحواذ على شركة سوكات**

Renaissance Services SAOG (The Company) wishes to inform the market that the board has approved the acquisition of 100% shares of Socat LLC at RO 1.356 mn on January 12, 2026.

تود النهضة للخدمات ش.م.ع (الشركة) الإفصاح عن موافقة مجلس الإدارة على استحواذ الشركة على شركة سوكات ش.م.م بنسبة 100% مقابل مبلغ وقدره 1.356 مليون ريال عماني وذلك بتاريخ 12 يناير 2026.

Socat is a leading provider of catering and facilities management services in Oman for the past four decades, owned by leading Omani business houses alongside Sodexo. A French multinational, Sodexo is one of the world's largest food and services groups, with operations in 43 countries and serving over 80 million people daily.

وتعتبر سوكات من الشركات الرائدة في تقديم خدمات التموين وإدارة المرافق في السلطنة خلال الأربعة عقود الماضية، وهي مملوكة من قبل شركات عمانية رائدة إلى جانب شركة سوديكسو. وسوديكسو هي مجموعة فرنسية متعددة الجنسيات وتعد من أكبر المجموعات في تقديم الطعام والخدمات على مستوى العالم، حيث تشمل عملياتها أكثر من 43 دولة وتقدم خدماتها لأكثر من 80 مليون شخص يومياً.

This acquisition represents the first transaction under Renaissance's previously announced inorganic growth strategy and is expected to support long-term value creation for shareholders by further strengthening the Company's market position and service offerings. Renaissance continues to actively evaluate additional acquisition opportunities in Oman and within the region, that complement its core strengths, enhance its earnings potential and align with its long-term strategic growth objectives in the facilities management and allied support services sector.

يمثل هذا الاستحواذ أول عملية ضمن استراتيجية النهضة للخدمات للنمو من خلال عمليات الاستحواذ والتي أعلنت عنها الشركة سابقاً، ومن المتوقع أن يسهم هذا الاستحواذ في تحقيق قيمة طويلة الأمد للمساهمين من خلال تعزيز مكانة الشركة في السوق وتوسيع باقة الخدمات التي تقدمها. هذا وتوacial النهضة تقييم المزيد من فرص الاستحواذ في السلطنة والمنطقة، والتي تتوافق مع امكاناتها الأساسية وتعزز من قدرتها على تحقيق الأرباح وتنماشى مع أهدافها الاستراتيجية للنمو في قطاع إدارة المرافق والخدمات المساعدة لها على المدى الطويل.

The Company also expresses its appreciation to Sodexo for their timely and professional support throughout the transaction.

كما تعرب الشركة عن تقديرها لشركة سوديكسو على دعمها المهني والفعال خلال هذه العملية.

With best regards,

For/ Renaissance Services SAOG

ونفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

عن/ النهضة للخدمات ش.م.ع

